



遠隔の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第8号
令和6年6月28日

積極的に協力し、約束を守って、自然を楽しんだ！ 5年生 自然教室！

6月18日(火)・19日(水)に、5年生が岩城少年自然の家で「自然教室」を行いました。

1日目は、まず野外炊飯でカレーライスを作りました。事前の家庭科の調理実習で予習していたせいか、各グループともご飯もカレーも上手にできたようです。午後からの、ポイントラリーは、地図を見ながら、指定時間内にたくさんの方を見付けて戻ってきました。予定にはなかったザリガニ釣りも行い、子どもたちも先生も、嬉々としてザリガニを釣りあげていました。夕食後のかがり火ファイヤーでは、みんなで歌い踊り、楽しい集いの時間を過ごしました。



2日目は、朝食、部屋掃除を終えた後、PA（プロジェクト・アドベンチャー）に取り組みました。自然の家の先生の指導のもと、「ロープで島渡り」や「ジャイアントシーソー」等の難しい課題に取り組みました。グループのみんなで話し合いをしたり、知恵を出し合ったりしながら、協力して課題をクリアしていました。



昼食、退所の集い後、防災学習館に移動し、地震体験や煙体験をとおして、「自分の命は自分で守るためにの行動」を学びました。

どの活動でも、「積極的に協力し、約束を守って、自然を楽しもう」というみんなで決めた「めあて」を達成することができました。また、友達の新たな面を見付け、より一層絆も深まったようです。

この2日間で、一回り成長した5年生。みんなで協力する、困難に打ち克つ、自分のことは自分でする等、身に付けた力を今後の学校生活や家庭で大いに発揮してくれることを期待しています。

指導主事要請訪問・授業研究会（6年生国語科）

6月20日（木）に、中央教育事務所の佐藤高行指導主事をお招きし、今年度1回目の研究会となる指導主事要請訪問が行われました。6年生の国語「構成を考えて、提案する文書を書こう『デジタル機器と私たち』」の授業を参観しました。「書く」活動を「タブレットの文書作成ソフト」を活用し、「グループで相互に推敲する」という学習でしたが、6年生の子どもたちちは「提案する文書をよりよくするために」という課題に向かって、熱心に話し合う姿を見せてされました。



1・2年生校外学習（大森山動物園）

6月21日（金）に、1・2年生がバスに乗って、秋田市の大森山動物園に校外学習に行きました。2年生のお兄さん、お姉さんが、同じ班の1年生の面倒をよく見ながら、観察してきました。ゾウやキリン、ペンギンやレッサーパンダ、カピバラなど珍しい動物に、真剣に見入っていました。



家族で何度も行ったことがある大森山動物園も、学校のお友達と一緒にだと、また違った楽しさを感じられたようでした。暑い日でしたが、美味しいお弁当をおなか一杯食べ、楽しい1日になりました。

由利本荘市教育委員訪問

6月26日（水）に、秋山教育長をはじめ8名の教育委員の方々が本校を訪問されました。



全クラスの授業を参観していただきました。子どもと教師の信頼関係が築かれ、子どもたちが落ち着いて集中して学習に取り組んでいると、

各委員からお褒めの言葉をいただきました。教育長からは「学ぶ」ことは、これまでの「覚える」だけではなく、「調べて、試して、そこから考える」活動をとおして、「学びを生かす力」や「生涯にわたって学び続ける力」を育ててほしいという指導助言をいただきました。

功績の紹介

よくがんばりました！

第16回秋田県小学生野球交流大会本荘由利にかほ地区 予選大会（6／16）

鳥海山トーナメント 準優勝 本荘東Jr野球スポーツ少年団

第3回 全国百万石オープン卓球大会 小学生の部（6／23）

バンビ男子 2位トーナメント 2位 2年 佐藤 ○○○

7月の行事



日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	火	クラブ	16	火	曜日交換（午後水曜授業） 6年こころの劇場
3	水	全校計算テスト 縦割り清掃	17	水	曜日交換（午後火曜授業） なかよしタイム 3年算数校内授業研究会
4	木	読み聞かせ（1234年）	18	木	読み聞かせ（56年） 児童委員会
5	金	フッ化洗口 5年脊柱側湾症検査	19	金	フッ化洗口
9	火	クラブ 町内子ども会	20	木	6年3Dプリンター教室（予定）
10	水	全校漢字テスト 縦割り清掃	21	火	防犯教室
11	木	PTA授業参観 校外指導部会	22	水	夏休み前集会
12	金	フッ化洗口	23	木	夏季休業（～8／25） 個人面談（～7／29）
15	月	海の日	24	金	